

# 0. PRESENTACIÓN DEL PROYECTO



Nuestra empresa, Hewa, lleva a cabo un proyecto de fabricación de raquetas plegables, comercializado por primera vez en España. Gracias a esta función innovadora se minimiza el espacio empleado al transportarla. Además, nuestras raquetas son personalizables, por lo que nuestros clientes podrán elegir el tamaño que más se adapte a sus necesidades.

El mecanismo consta de una bisagra horizontal a la empuñadura y un seguro para evitar el pliegue durante el juego, de esa manera nuestros clientes conseguirán reducir el espacio utilizado al guardarla, a la vez que permite mantener la raqueta estable durante el juego.